

BOLETÍN DE PRENSA No. 005 ->>

- UAA se mantiene en primeros lugares de escuelas y facultades de medicina en México.
- Médicos de la UAA suelen optar por especialidades como medicina interna, traumatología y ortopedia, cirugía general, ginecología, oftalmología, entre otras.

La calidad educativa de la Universidad Autónoma de Aguascalientes destaca nuevamente en el país, pues vuelve a mantenerse dentro de los 10 primeros lugares de escuelas y facultades de medicina de instituciones de educación superior (IES) públicas, esto al conocerse los resultados del Examen Nacional para Aspirantes a Residencias Médicas (ENARM) en su edición 2016.

Al respecto, el decano del Centro de Ciencias de la Salud, Jorge Prieto Macías, señaló que este indicador obtenido en 2016 fue resultado del trabajo coordinado por el personal académico, la revisión permanente de planes de estudio para su actualización, la práctica clínica constante y el recurrir a cursos con enfoque pedagógico que han tomado de manera periódica los catedráticos que conforman la carrera de Médico Cirujano; por lo que exhortó a la comunidad docente y egresados de este programa de estudios a sumar esfuerzos para mantener a la Autónoma de Aguascalientes en los primeros 10 lugares en la siguiente edición del ENARM.

En el año 2016 fueron 222 los médicos de la UAA que sustentaron esta prueba, de los cuales fueron seleccionados 80 egresados para realizar una residencia médica; pero además, el promedio general de conocimientos obtenidos por este grupo fue de 65.739, a tan sólo 2.93 puntos del mejor promedio obtenido por los sustentantes de la Universidad de Guanajuato; lo cual le permitió a la Autónoma de Aguascalientes ratificar su lugar dentro de las 10 primeras escuelas y facultades de medicina de IES públicas a nivel nacional con mejores resultados en el ENARM.

Dicho Examen Nacional aborda temas prioritarios de la medicina como la salud pública, medicina interna, cirugía, pediatría, ginecobstetricia y ciencias básicas; por lo que los egresados, al haber obtenido resultados satisfactorios en esta prueba, atestiguan la alta preparación con la cual se forman en la Autónoma de Aguascalientes, así como durante su año de internado de pregrado y servicio social.

Por otra parte, los médicos egresados de la UAA que realizan el ENARM suelen optar por especialidades como medicina interna, traumatología y ortopedia, cirugía general, ginecología, oftalmología, otorrinolaringología, entre otras; sin embargo, la Institución también les exhorta a dimensionar diversas necesidades de salud en el país que se enfrenta actualmente y que se prospectan a futuro, como la falta de nefrólogos para atender la insuficiencia renal, geriatras por el aumento demográfico de la población de la tercera edad, oncólogos por el incremento en casos de cáncer, por mencionar algunas.

Cabe mencionar que este examen de carácter nacional es organizado por la Secretaría de Salud para los médicos generales egresados de IES que desean realizar una especialidad médica; prueba que según datos oficiales la han sustentado durante los últimos años entre 35 y 40 mil

médicos.

